

OUR TROUBLED ENVIRONMENT

KEY ISSUES

Ontario's environmental issues continue to suffer from neglect. Neither the Conservative nor Liberal governments have made a provincial commitment to meet Kyoto targets. As smog days increase, the Liberals have no real plan to limit emissions.

In the 1990s, the Conservative government destroyed Ontario's ability to regulate its environmental quality in the public interest. They also made the largest cuts to the Ministry of the Environment in our province's history. By privatizing hydro generation and therefore tying it to free trade agreements, the Conservatives reduced Ontario's ability to control emissions.

The Liberals have failed to reverse the Conservatives' legislation barring public power utilities from pursuing green power generation, thereby allowing the private sector to reap profits from renewable energy. What Ontario really needs is a commitment to developing and investing in a real conservation program led by public power utilities and others in the public sector, which includes a plan for new, green jobs in the province.

Both Conservatives and Liberals favour incineration of garbage, which also puts these services into the hands of private corporations. The Liberals appear to be backing away from a plan for 60% waste diversion from landfill.

Boil water advisories continue to be issued right in communities across the province, especially on First Nations' reserves. And beaches and swimming areas are frequently closed due to crumbling infrastructure. Conservative government cuts to public service staff and regulatory cutbacks were a factor in the Walkerton tragedy. And today, the Liberals continue to fall short on clean water targets laid out in the Walkerton inquiry.

THE PARTIES REPORT CARD

Conservatives

- No commitment to Kyoto; privatized electricity generation; favour incineration of garbage
- Cuts to public service staff and regulatory cutbacks were a factor in Walkerton tragedy

Liberals

- No commitment to Kyoto; backing away from landfill diversion in favour of burning garbage
- Paying lip service to conservation; no real plan for the environment

NDP

- Will meet Kyoto targets; 'Right to Know' law would reduce exposure to toxins; committed to full Public Power and tough energy efficiency targets
- Committed to integrating environmental platform into a plan that builds communities, saves and creates jobs, respects public services and meets environmental challenges in a way that will not negatively impact working families

CUPE ONTARIO'S POSITION ...

Our choice: Only the NDP will meet Kyoto targets and table 'Right to Know' laws regarding carcinogens and toxins.

Notre environnement perturbé

Principaux enjeux

En Ontario, les enjeux environnementaux demeurent négligés. Ni les conservateurs, ni les libéraux ne se sont engagés à ce que la province respecte les objectifs de Kyoto. Alors que les alertes au smog se multiplient, les libéraux n'ont toujours pas de véritable programme pour limiter les émissions de GES.

Au cours des années 90, le gouvernement conservateur a retiré à la province sa capacité de réglementer en matière d'environnement dans l'intérêt public. Il a aussi effectué les plus importantes compressions au ministère de l'Environnement de toute l'histoire de la province. En privatisant les entreprises de production d'électricité et donc en les rendant dépendantes des ententes de libre échange, les conservateurs ont considérablement diminué la capacité de l'Ontario de réduire ses émissions.

Les libéraux n'ont pas abrogé la loi conservatrice qui avait eu pour effet d'interdire aux entreprises publiques de production d'électricité de se lancer dans les énergies vertes et en conséquence, de permettre aux entreprises privées de mettre la main sur les profits générés par les énergies renouvelables. Ce dont l'Ontario a véritablement besoin, c'est d'un engagement et d'un investissement dans un véritable programme de conservation de l'énergie mené par les entreprises publiques de production d'électricité et du reste du secteur public et notamment, d'un plan de création de nouveaux emplois verts pour la province.

Tant les conservateurs que les libéraux sont favorables à l'incinération des ordures. Ils veulent aussi confier ces services à des entreprises privées. Les libéraux avaient présenté un plan visant la revalorisation de 60 % des déchets qui sont enfouis, mais ils semblent maintenant faire marche arrière.

Des avis de faire bouillir l'eau continuent à être émis dans des collectivités de partout en province, particulièrement sur les territoires des Premières Nations. Les plages et les aires de baignade sont souvent fermées parce que l'infrastructure est au bord de l'écroulement. Les compressions effectuées par le gouvernement conservateur dans le personnel assurant les services publics et les reculs imposés à la réglementation ont été l'un des facteurs qui ont contribué à la tragédie de Walkerton. Et aujourd'hui, les libéraux ne se conforment toujours pas aux objectifs en matière de traitement de l'eau qui avaient été établis à la suite de l'enquête sur Walkerton.

La fiche d'évaluation des partis

Conservateurs

- Aucun engagement envers Kyoto, privatisation de la production d'électricité, pour l'incinération des déchets.
- Compressions dans le personnel du secteur public et affaiblissements de la réglementation ont contribué à la tragédie de Walkerton.

Libéraux

- Aucun engagement envers Kyoto, recul sur la revalorisation des déchets en faveur de leur incinération.
- Rien de concret en matière de conservation, aucun programme environnemental.

NPD

- Atteindra les objectifs de Kyoto, une loi sur Le droit de savoir permettrait de diminuer l'exposition aux toxines, est déterminé à préserver la production publique d'énergie et à imposer des cibles élevées en matière de conservation.
- Déterminé à intégrer sa plate-forme environnementale à un plan destiné à renforcer les collectivités, à préserver et à créer des emplois, à respecter les services publics et à relever les défis environnementaux d'une façon qui ne nuira pas aux familles de travailleurs.

La position du SCFP-Ontario ...

Notre choix : Seul le NPD respectera les objectifs de Kyoto et déposera des lois sur Le droit de savoir dans le dossier des produits cancérigènes et des toxines.